

# Colaboración entre el ITC y la plataforma solar de Almería - Mediterráneo - 10/03/2020

**CERÁMICA**

## **Colaboración entre el ITC y la plataforma solar de Almería**

|| **R. D.**  
|| CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) y la plataforma solar de Almería trabajan en el impulso de dos proyectos en los que han detectado que la experiencia de ambos centros puede resultar muy importante en la apertura de nuevos mercados y aplicaciones. Uno es *Sinceram*, que tiene el objetivo de detectar y analizar potenciales líneas de negocio para el sector azulejero; y el otro *Nextower*, que desarrolla materiales para disponer de receptores cerámicos con garantía de uso de 25 años. ≡